

第41号

http://www.nishiren.com/

あ～す・れっく
二日 資運界報

日本再生資源事業協同組合連合会
〒101-0061 千代田区三崎町2-21-1
電 03 (3263) 9101
発行人 紺野武郎
編集人 星本昭次
印刷 株式会社資源新報社

全国から百五十余名が参加

第35回全国大会・岐阜大会盛大に

日本再生資源事業協同組合連合会

長はか行政、関連業界か

「全国四十七都道府県

中核として、環境に対応

した資源循環型社会の構

成される分別回収事業協

議会の三者が連携した資

源リサイクルシステムを構築しており、分別回収

事業では全国五位とい

高い水準を誇るなど、資

ことから、大会アトラク

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

ト

大会宣言

社会的な環境・リサイクル意識の浸透と新規リサイクル市場の拡大など、我々資源回収業界にとって明るい流れと思われている。しかしながら明るい光だけでなく異業種の参入や環境保護を目的とした法整備など我々の思ひが届いていない現状が垣間見られる。再資源化のプロモーションを自認している我々はリサイクル社会構築の担い手として活躍できる場を確立し、さらに拡充してゆかなければならぬ。

社会的な位置づけや活動指針、組織拡充の必要性等の問題解決のために全国組織化がなされました。これから我々はさらに広く深く連携を強め、また再生資源業界の役割・ノウハウを生かしたリサイクル事業を積極的にアピールする為に認定制度とリサイクル化証明書を活用し、さらなる組織のレベルアップに邁進して行かねばならない。

今後私たち日資連の活動が、市民・行政と共に活力に満ちた資源循環型社会を早期に創出することを誓い、大会決議の宣言とする。

平成十九年六月十日

岐阜再生資源事業協同組合

小澤 晃

謝 辞

日資連の繁栄を願い

平林 久一

甚だ僭越ではございませんが、本日第三十二回の全国大会・岐阜大会にて表彰を受けました十七名を代表しまして一言御礼を申し上げます。私は、その意義ある八年に日資連が法人化され、以来念願の全国組織化に向けた紹野現会長は

岐阜大会で表彰して頂いたことに、心から厚くあります。つく御礼申し上げます。十七名の表彰者の中に



新規加入団体一覧

組合名	代表者 (理事長)	所在地	電話 FAX
札幌市資源リサイクル事業協同組合	熊谷 信一	札幌市中央区大通西18-1-43 大通カレッジハイム105号	011-615-5300 011-615-5300
山梨県古紙リサイクル協同組合	藤巻 真史	山梨県笛吹市石和町唐柏 809番地	055-263-3611 055-263-5208
長野県資源回収事業協同組合	小柳 繁弘	長野県小県郡丸子町大字 東内2512-1-101	0268-42-6580 0268-42-6580
松江広域再生資源協同組合	上野 誠喜	島根県松江市西持田町字 中山641-1	0852-60-2490 0852-60-2491
佐賀県リサイクル事業協同組合	小松 和敏	佐賀県佐賀市駅前中央 3-2-8	0952-30-3693 0952-30-8736
高知県資源産業協同組合連合会	安岡 英一	高知県高知市仁井田 4570-1	088-847-4041 088-847-4055
広島使用済自動車適正処理事業協同組合	金子 実	広島県東広島市高屋台 2-1-8	082-491-0503 082-491-0575
南九州グリーンアース協同組合	荒川 文男	鹿児島県鹿児島市七ツ島 1-2-4	099-261-9500 099-261-9501
石川県再生資源事業協同組合	島畑 朝洋	石川県白山市水島町335	076-277-3355 076-277-3355
名古屋リサイクル協同組合	島畑 昭一	愛知県名古屋市中村区名駅 4-4-12	052-582-3990 052-533-2372

△同社のホームページ
<http://www.sun-agency.co.jp>

II 新刊紹介

「環境&リサイクルハンドブック」

〔著〕サン・エージェンシー

わが国の環境・再生資源情報全般を網羅するハンディな便覧が刊行された。内容は①日本の環境問題の現状②関連諸法規の概要③主紙その他再生資源の品目別の流れと再生資源ライフサイクル④リサイクル推進⑤エコマークその他の環境・リサイクル関連ロゴマーク集⑥リサイクル用語彙の解説⑦主要行政官庁・都道府県・全国市区町村リスト⑧主な環境・リサイクル推進団体・関連企業リスト⑨B6変形版、三三五頁。一五七五円(税込)。ただし、日資連経由の場合料金は送料込み。二二六〇円で購入できる。

段ボールのリサイクルは次世代の環境作り!!

循環型社会に最適な包装資材として今後ともリサイクルの推進・向上に努めます。

段ボールリサイクル協議会

リサイクルシンボルの普及促進中!!

資料問い合わせは事務局へ
詳細については日本段ボール工業会のホームページ
(<http://www.jcca.gr.jp>)で閲覧できます

東京都中央区銀座3-9-11 紙パルプ会館
(日本段ボール工業会内)
TEL03-3248-4851 FAX03-5550-2101

ても反省するところは大きい。今後は皆様の知恵と活力をいたさながら、日資連として、もう一段の飛躍を目指したい(要旨)。

日資連では、新年度も引き続き全国組織の拡充実や財政の健化を図り、全国中小企業団体中央会単協の代表が出席、前年度の事業・決算報告と新年度の予算案、計画案等について審議した。

日資連ではかねてより、業界基盤の確立と社会的認知度向上をめざして全

国組織化を長年の懸案事項として取り組んできたが、特に昨年後半から前年度末にかけては専門プロジェクトチームを中心未組織地域業者への働きかけを行なってきた。現在、一部手続きが残るものの、四十七都道府県で組織化が達成されてお

るが、同時に味方との協力があった。認定制度の創設、リサイクル化証明書事業などここ5年間で進めてきた日資連改革も今回の全国組織化で一応の成果をみたことになる。しかし我々

は奈良の西本副会長、岐阜の小澤理事長など既に六名の方々が故人となっていますが、それらの組織化が実現できたことには、心底慶びに思っています。

この協議会は、本省認可を得て、業界の社会的地位のとれた。

新規加入団体の実施。

研修会や講習会・視察事業などの実施。

の目標すところはこれまで正念場。日資連に向つに立った組野会長は全ての活動の成果を報告するとともに、日資連の今後の方針などについて述べた。以下は概要。

「さきごろ我々の悲願で述べた。以下は概要。

終わりではなく、これからが正念場。日資連に向つに立つた組野会長は全ての活動の成果を報告するとともに、日資連の今後の方針などについて述べた。以下は概要。

「さきごろ我々の悲願で述べた。以下は概要。

終わりではなく、これからが正念場。日資連に向つに立つた組野会長は全ての活動の成果を報告するとともに、日資連の今後の方針などについて述べた。以下は概要。

(3) 2007 年(平成19年)7月31日(火)

あへす・れっく

プロジェクトM解散と本省認可取得へ 向けた新たな組織体制について

ご承知の通り平成十九年五月十二日、日資連総会において全国組織化達成の報告がなされました。

Mは、これを受け平成十九年六月十日開催の日資連全国組織化達成記念全国大会岐阜大会に先立ち開催された臨時理事会において成功裏に当初の目的を達成したことをもつて解散の運びとなりました。同時に本省認可取得へ向けた新たな組織体制も決定されました。

プロジェクトM解散から7ヶ月での全国組織化達成は、執行部とりわけ地区長各位の献身的なご尽力によるもので深甚なる敬意を表するところであり、またこの事業を側面からご支援くださいました各地域の組合員各位に対し心より感謝申し上げます。

プロジェクトM解散に

ます。

るかも知れませんが、こ

れは、システムプランニ

ング委員会の誕生にある

PJ-Mが生まれるそ

のPJ-Mが生まれるそ

